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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
Besucher konnten es persönlich erleben, andere der Presse entnehmen (siehe Volksstimme 
vom 12.2.09): Zum Spitzenspiel der Handball-Bundesliga in der ausverkauften 
Bördelandhalle am 11.2.09 gab es ein vermeidbares Parkplatzproblem. Sie selbst werden in 
der o.gen. Presse zitiert, dass Sie eine Vereinbarung zwischen Stadion und Bördelandhalle für 
möglich halten, die sich „irgendwie rechnet“. 
 
Ich bitte Sie um eine ausführliche schriftliche Beantwortung nachstehenden Fragen: 
 
1. In dem vom Stadtrat im Dezember 2007 beschlossenen „Verkehrskonzept 

Veranstaltungsverkehre im Stadtraum östlich der Elbe“ (I0273/07) sind u.a. kurz-, mittel- 
und langfristig zu realisierende Maßnahmen aufgeführt, die auch das 
Parkplatzmanagement beinhalten. Welchen Stand der Bearbeitung haben die dort 
aufgeführten einzelnen Maßnahmen? 

2. Wann initiiert wer die notwendigen Gespräche, um die von Ihnen vorgeschlagene 
Vereinbarung zwischen Stadion und Bördelandhalle vorzubereiten? Ab wann soll sie in 
Kraft treten? 

3. Was ist unter „irgendwie rechnet“ zu verstehen? Hat sich das bisherige Betreiben der 
Parkplätze nicht gerechnet? Wenn ja, warum nicht? 

4. Welche Bedeutung messen Sie einer funktionierenden Infrastruktur bei, damit Gäste den 
Besuch in ostelbischen Veranstaltungsobjekten positiv bewerten? 
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